

秋田支部「本荘・由利地区部会総会」を開催

作者：事務局

2013年 2月 19日(火曜日) 11:49 -

秋田支部「本荘・由利地区部会総会」を開催

去る1月27日(日)に由利本荘市大堤の安楽温泉において、本荘・由利地区部会の総会が開催され、秋田支部から2名参加させていただきました。

当日は、この冬一番の寒気に見舞われ、交通機関の大幅な乱れもあり、参加者が12名と少し寂しい会となりました。

総会は全員での秋歌斉唱に始まり、佐藤誠部会長(MS31)及び萩原正夫副支部長(BS38)の挨拶の後、部会活動の活発化のための熱い議論が交わされました。新年度の事業では委員加入促進費を活用して部会全員に総会資料を送付すること、事業計画では平成25年度の秋田支部主催の地区探訪を本荘・由利地区部会で引き受けることなどの意見が出され、さすがに20年以上の歴史ある部会と感心させられました。

総会の後は、ご自身も数年前まで本荘・由利地区部会の会員であった秋田大学大学院 工学資源学研究所 准教授 熊谷誠治氏(EH7)の「地域に根ざした最先端の研究を目指して」と題する講演があり、氏が皇立大学の教職員時代から取り組んできた「もみ殻」を素材とした蓄電素子やバイオプラスチックの製造などについて、研究がどこまで進んでいるか、苦労した点や今後の見込みなど、大変興味あるお話を伺うことが出来ました。今後の研究の進展に大いに期待したいと思います。

講演の後は恒例の懇親会です。日本海の幸をふんだんに使った料理を堪能し、美味しいお酒をいただいているうちに、部会の活性化のためには年一度の総会だけでなく、誰もが気軽に参加できる夏のビール会も開催しようとの案もだされるなど、大いに盛り上がりました。

なお、平成25年度の地区探訪については、本荘・由利地区部会の事務局と秋田支部の事務局で今後協議し、秋頃に開催したいと考えております。具体的な日程等が決まりましたら、速やかにこのホームページ等でお知らせいたします。

秋田支部会員はもちろんのこと、会員のご家族や他支部の会員のご参加も大いに歓迎いたします。

文責：秋田支部事務局長 石塚節雄(FS48)